



Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 25 / 2025 **Stadtgespräch / Nikolauslauf**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ob der Nikolaus wohl Turnschuhe besaß, wissen wir nicht, wohl aber, dass er am 6. Dezember ziemlich schnell unterwegs war, um allen Kindern, die des Nachts ihre Schuhe vor die Tür stellten, Äpfel, Mandarinen und ein paar Süßigkeiten in die Stiefel zu stecken.

Schnell wie der Nikolaus sind auch die Läuferinnen und Läufer, die zum Forchheimer Nikolauslauf ihre Laufschuhe schnüren. Denn die LG Forchheim lädt pünktlich am 6. Dezember mittlerweile zur 47. Auflage des Nikolauslaufs auf unsere Forchheimer Sportinsel. Wie in den Jahren zuvor, werden wieder über 600 Sport- und Bewegungsbegeisterte ihre Runden bei dieser traditionsreichen Laufveranstaltung drehen. Was für ein Riesen-Spektakel, um die ganz spezielle Stimmung zu genießen und neue Laufbegeisterte kennenzulernen.

Auch in diesem Jahr lädt unser Nikolauslauf wieder alle Generationen ein – von den Bambinis, die eine kleine Runde laufen, bis zu den erfahrenen Top-Läuferinnen und -Läufern der Region, die schnelle vier Runden ums Forchheimer Altwasser sprinten. Mit seinen unterschiedlichen Strecken bietet dieses besondere Sportereignis für jede Kondition und jedes Alter das passende Angebot. Dabei steht nicht nur die sportliche Leistung im Mittelpunkt, sondern vor allem die gemeinsame Freude an Bewegung, Begegnung und unserer lebendigen Stadtgemeinschaft.

Ich möchte Sie herzlich einladen: Machen Sie mit, laufen Sie mit – oder feuern Sie die Teilnehmenden entlang der Strecke an. Jede Unterstützung trägt zur einzigartigen Atmosphäre dieses Tages bei und zeigt, wie sportlich und herzlich unsere Stadt ist.

Mein Dank gilt allen Beteiligten, allen Sportlerinnen und Sportlern, Helferinnen und Helfern, die diesen Lauf mit großem Engagement ermöglichen.

Ich wünsche uns allen einen fröhlichen, sicheren und motivierenden Nikolauslauf!

Ihr Oberbürgermeister
Dr. Uwe Kirschstein